

## **Miele-Beschäftigte aus 22 Ländern feiern Jubiläum**

- ▶ Dank und Anerkennung für langjähriges Engagement
- ▶ Bisher über 15.000 Jubiläen von Mitarbeitenden weltweit

**Gütersloh, 17. August 2022. – Bei Miele wurden jetzt 188 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre jahrzehntelange Zugehörigkeit zum Unternehmen geehrt. 54 von ihnen blicken auf 40 Jahre zurück, und 134 Beschäftigte sind seit 25 Jahren bei Miele. Bei der Jubiläumsfeier im Miele Forum gratulierten die Mitglieder der Geschäftsleitung den anwesenden Jubilarinnen und Jubilaren persönlich.**

„In den letzten Jahrzehnten haben Sie daran mitgewirkt, dass Miele sich so gut entwickeln konnte. Darauf können wir, aber im Besonderen Sie heute stolz sein“, betonte Dr. Markus Miele in seiner Ansprache im Namen der Geschäftsleitung. Er nahm die Gäste mit auf eine Zeitreise in ihre Eintrittsjahre, in der er auf Ereignisse des Weltgeschehens und Meilensteine in der Unternehmensgeschichte zurückblickte. Abschließend zitierte er den italienischen Dichter Dante mit einem Spruch, der das Unternehmensmotto „Immer Besser“ unterstreicht: „Der eine wartet, dass die Zeit sich wandelt, der andere packt sie kräftig an und handelt.“

Ein Beispiel für „kräftiges Anpacken“ gab Cristina Reque Kilchenmann in ihrem persönlichen Rückblick auf bislang 25 Jahre bei Miele. Stellvertretend für alle Teilnehmenden dankte sie der Geschäftsleitung für die Einladung zur Jubiläumsfeier. Nach ihrer Ausbildung und ihrem Studium an der Universität Madrid startete sie in der Vertriebsgesellschaft Spanien als Produktmanagerin für Hausgeräte und ist heute Director Marketing Miele Iberia für die Ländergesellschaften in Spanien und Portugal. „Ich denke, dass ich im Namen aller Jubilarinnen und Jubilare spreche, wenn ich sage, dass wir uns alle auch nach 25 Jahren begeistert und motiviert fühlen, und dass es uns mit Stolz erfüllt, für dieses Unternehmen arbeiten zu dürfen“, sagte sie. „Danke für die heutige Ehrung, danke für das Vertrauen, und besonders dafür, ein Teil der Miele-Familie sein zu dürfen!“

83 der langjährig Beschäftigten arbeiten an den Werkstandorten in Gütersloh, Bielefeld, Bürmoos in Österreich, Euskirchen, Lehrte, Oelde und Warendorf sowie in der Hauptverwaltung und der Vertriebsgesellschaft Deutschland. 105 Mitarbeitende kommen aus den Vertriebsgesellschaften des Unternehmens in 21 weiteren Ländern. Einige von ihnen hatten schon in den letzten beiden Jahren ihr Jubiläum. Die coronabedingt verschobenen Feiern mit den internationalen Gästen konnten jetzt nachgeholt werden. Mit dem Festakt steigt die Zahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die bisher ihr Jubiläum bei Miele feiern konnten, auf insgesamt 15.457 weltweit.

## Medienkontakt

Catharina Saalbach

Phone: +49 5241 89-1955

E-Mail: [catharina.saalbach@miele.com](mailto:catharina.saalbach@miele.com)

**Über das Unternehmen:** Miele ist der weltweit führende Anbieter von Premium-Hausgeräten für die Bereiche Kochen, Backen, Dampfgaren, Kühlen/Gefrieren, Kaffeezubereitung, Geschirrspülen, Wäsche- und Bodenpflege. Hinzu kommen Geschirrspüler, Luftreiniger, Waschmaschinen und Trockner für den gewerblichen Einsatz sowie Reinigungs-, Desinfektions- und Sterilisationsgeräte für medizinische Einrichtungen und Labore. Das 1899 gegründete Unternehmen unterhält acht Produktionsstandorte in Deutschland, je ein Werk in Österreich, Tschechien, China, Rumänien und Polen sowie die zwei Werke der italienischen Medizintechnik-Tochter Steelco Group. Der Umsatz betrug im Geschäftsjahr 2021 rund 4,84 Milliarden Euro. In fast 100 Ländern/Regionen ist Miele mit eigenen Vertriebsgesellschaften oder über Importeure vertreten. Weltweit beschäftigt der in vierter Generation familiengeführte Konzern etwa 22.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, etwa 11.200 davon in Deutschland. Hauptsitz ist Gütersloh in Westfalen.

## Zu diesem Text gibt es vier Fotos



**Foto 1:** Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten vom Standort Gütersloh, die ihr 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)



**Foto 2:** Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten der Standorte Bielefeld, Euskirchen, Lehrte, Oelde und Warendorf, die ihr 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)



**Foto 3:** Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten des Werkes Bürmoos und der Vertriebsgesellschaft Österreich, die ihr 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)



**Foto 4:** Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten aus den Vertriebsgesellschaften, die ihr 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: [www.miele-presse.de](http://www.miele-presse.de)

Folgen Sie uns:  @Miele\_Presse

 @Miele.DE

 @mieledeutschland

 Miele